ARINA株式会社が運営する幼児、小学生の親御さん向けの教育メディア「おうち教材の森」(https://naki-blog.com/study/)は、日本全国の中学生以下のお子さんをお持ちの親御さんを対象に「子どもが好きな野球選手は?」とアンケート調査を実施しました。その結果を公表します。

- 調査方法:インターネット調査
- 調査人数:200人(10代:3人、20代:36人、30代:80人、40代:50人、50代:22人、60代以上:9 人)
- 調査主体:ARINA株式会社、おうち教材の森
- 調査時期:2022年3月2日
- 調査レポート: https://naki-blog.com/study/survey-report-76

* 本アンケート結果を引用する場合は「おうち教材の森」のURL(https://naki-blog.com/study/)を使用してください。

調査結果

「子どもが好きな野球選手は?」とアンケート調査した結果、1位は『大谷翔平』でした。



1位:大谷翔平

- 物語の主人公のような選手だから。
- 一番有名なので。
- 背が高く、アメリカでも活躍している姿を見て、憧れているようです。
- メジャーリーグの中継が大好きで見ています。
- 二刀流なのがかっこいいから。
- 今最もすごい野球選手だから。

2位: 坂本勇人

- 巨人で最も活躍している選手であるから。
- かっこいいから。
- ユーモアもある人間だから。
- ◆ 父が巨人ファンのため、巨人戦をよく見ていた子供は坂本勇人ファンになりました。
- 巨人が好きなようだから。

3位:田中将大

- 笑顔が優しいから。
- ま一くんの愛称で親しんでいました、野球に詳しくない子でも知っていました。
- かっこいいから、愛称も呼びやすいから。
- 有名だから。

同率4位:柳田悠岐、山本由伸、山田哲人

- 『柳田悠岐』ホークスファンです。日本プロ野球で一番三冠王、40-40に近いと思うから。顔が かっこいい。
- 『山本由伸』印象がいいからです。昨年大活躍したから。
- 『山田哲人』かっこいいしホームランを打って派手だから。所属チームが好きだから。

【総括】今回のアンケートで子どもが好きな野球選手1位は『大谷 翔平』でした

野球は日本の子どもたちにとって身近なスポーツのひとつです。プロ野球を目指す子どもも多いなか、いま最も注目されているのは「大谷翔平選手」でした。

鍛え上げられた身体とさわやかな笑顔は画面越しでも親しみがあり、日米野球界で目立つ存在です。

その活躍ぶりもすさまじく、憧れる子どもはもちろん、野球は興味ないけど大谷選手は知っているという声もあるほどでした。

子どもたちの夢がふくらむような活躍を今後も期待したいですね。

ARINA株式会社は、運営するメディア「おうち教材の森」を通じて、1人でも多くの人が、より良い家庭学習環境を整えられるように、社会に貢献してまいります。

■ARINA株式会社について

ARINA株式会社は、"メディアを通じ子育てを豊かに"を企業のVisionに掲げ、皆様の生活に寄り添ったライフスタイルメディアの展開やオウンドメディアの受託事業を展開しております。